

## 元厚労省医系技官“コロナを5類に”と熱弁! メリット列举「医療体制を立て直せる」「一般病床を使える」

2022年07月30日スポニチ

元厚労省医系技官の木村もりよ氏が30日、ABCテレビ「教えて!ニュースライブ 正義のミカタ」(土曜前9・30)に生出演。感染が拡大している新型コロナウイルスについて、感染症法上の扱いを現在の2類相当から5類に引き下げるべきと訴えた。

木村氏は「5類にすれば医療従事者も他の国民もハッピー」と記したパネルを持って登場。「コロナは明らかに最初から風邪のウイルスです。今や通常の風邪になりつつある」と述べた上で、「医療従事者がみんな濃厚接触者になる」ことが問題だと訴えた。

さらに木村氏は、5類にするメリットについて、「医療従事者が必要以上に欠勤することがなくなって、医療体制を立て直せる」「どの病院でも診察できるので、コロナ病床の10倍以上ある一般病床を遣えるようになって、受け入れ先がすぐに見つかる」と主張。最後には「5類にする必要もないと思います。海外の事例を見れば、通常の感染症法から外してもいいぐらい。普通の病気にすればいいわけです」と力説した。

政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会の尾身茂会長への怒りをぶちまけた。

番組では尾身会長が新型コロナウイルス感染症について、「一般市民が主体的に自分で判断して、いろいろ工夫するフェーズに入った」と発言したことを紹介。これに対し、木村氏は「職務放棄です。責任を国民に押し付けるな!」と怒りをあらわにした。また、尾身会長が「重症者数、感染者数、一般医療の制限をどこまで我々が許容するか。国民的なコンセンサスが必要だ」と発言したことについても、木村氏は呆れ顔。「2類にしたまま、一般市民が判断してって言ったって、結局は自主的な行動制限が起こるだけです。だから、誰かが決めなきゃならないのに、この人が責任放棄してどうするんですかっていう話です」とキッパリ。さらに「もっと腹立つのは岸田首相ですけどね。だって5類に落とさない限りは永遠にこれが続くってことですから。誰かが決定しなければ、この非日常的な異常な生活は終わらないです」と強い口調で述べた。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●大阪府・吉村知事生出演 「高齢者に対して行動制限を出したのはなぜ？」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/elb4e837f4e1f50d3f7d1373270ca4f12111d4b9>

●【新型コロナ】全国の新規感染者 22万人超…過去2番目に多い報告

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2935fa67ceb7d07d8ec506c5b22f60a2e17a5757>

●【速報】東京都、新たに3万3466人の感染発表 1

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9440c80a6f1c61282d6fa80a2755a8438feeb9d0>

●感染急拡大受け「BA.5対策強化宣言」発出へ社会活動維持と医療ひっ迫回避の両立を

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7323cf3e59ccfab1a72e0bd6c43c4562e6ff8799>

●「やっと夏が来た」感染急増も3年ぶりの花火大会 露店は2m間隔で飲食場所限定

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e73ad87257ea58b88219bd65ca2c54a57d2114e2>

●2日連続 新型コロナウイルス 道内で新たに6286人 鈴木北海道知事も陽性に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d7ba5a8652b29e3b897e985fea6034190090102a>

●新型コロナ “過去最多” きょう新たに5762人・沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6bd7f67e4aeb9e68b06f230fbad58fab27105a5e>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●新型コロナ 「屋内ではマスクを外さない」条件で隔離の解除を

●コロナ「インフル並み」に扱い検討へ第7波収束後、感染者「全数把握」取りやめも

●コロナ影響で10年ぶり平均寿命縮む…男性が0.09歳、女性0.14歳短く